



## Wahlstraße

Die Baumaßnahme in der Wahlstraße beginnt (nach aktuellem Stand) im März 2026. Bis November 2026 wird der Bereich von der Brücke über die Unstrut bis zum Heuthener Weg grundhaft saniert.



Im Februar sollen die Bürgerinnen und Bürger über den genauen Ablauf der Bauarbeiten im Rahmen einer Bürgerversammlung informiert werden.

Für die darauffolgenden Jahre ist die Sanierung des Mühlbergs (von der Wahlstraße zur Kreuzebraer Straße), des Heuthener Wegs sowie der Brücke in der Wahlstraße geplant.

Insgesamt werden mindestens 1,5 Millionen Euro in den kommenden Jahren in diese Projekte investiert.